

Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Schaffhausen ist bereit für den Marché Concours

Der Kanton Schaffhausen nimmt am 108. Marché Concours, dem grössten Pferdefest der Schweiz, als Ehrengast teil. Er wird sich dem Publikum in Saignelégier im Kanton Jura vom 12. - 14. August 2011 unter dem Motto "Schaffhausen. Un coin de paradis" mit einem vielfältigen und attraktiven Programm zeigen.

Der Marché Concours hat eine lange Tradition. Das erste Mal wurde er im Jahr 1897 durchgeführt. Schaffhausen setzt bei der 108. Austragung des Marché Concours die Tradition der Präsentation eines Kantons fort.

An einer Medienkonferenz am Rheinfall erläuterte Daniel Jolidon, Präsident des Marché Concours, die Bedeutung des grössten Pferdefestes der Schweiz, während Regierungsrat Ernst Landolt und der Stellvertretende Staatsschreiber Christian Ritzmann sowie OK-Mitglied Andreas Zehnder die Schaffhauser Aktivitäten am Marché Concours vorstellten, die unter dem Motto "Schaffhausen. Un coin de paradis" stehen. Regierungsrat Ernst Landolt wies auf die vielen Gemeinsamkeiten der Kantone Jura und Schaffhausen hin, so etwa die Grenzlage, das touristische Angebot, aber auch die Uhren.

Das Schaffhauser Organisationskomitee hat ein attraktives Programm für den dreitägigen Marché Concours zusammengestellt. Hauptelemente dieses Grossanlasses sind der Marktauftritt, eine Abendveranstaltung, drei Pferdevorfürungen in der Arena und ein grosser Festumzug am Sonntagnachmittag. Den mehrheitlich aus der Westschweiz stammenden Besucherinnen und Besuchern soll mit einem umfangreichen Programm der Kanton Schaffhausen mit seinen touristischen, kulturellen und kulinarischen Attraktionen näher gebracht werden. Der Marktauftritt während den drei Tagen des Marché Concours dient Schaffhauserland Tourismus, dem Schaffhauser Blauburgunderland sowie den Schaffhauser Landfrauen zur Präsentation und zum Produkteverkauf. Den Galaabend am Samstag bestreiten die Knabenmusik Schaffhausen und Suzanne Klee mit ihrer Band. Am Samstagnachmittag, am Sonntagmorgen sowie am Sonntagnachmittag wird der Gastkanton Schaffhausen in der Arena in Saignelégier mit je einer 30-minütigen Pferdevorfürung aufwarten. Teilnehmen werden eine Reitergruppe, eine Voltigiergruppe sowie eine Wagenformation. Am Festumzug am Sonntagnachmittag schliesslich wird der Kanton Schaffhausen mit insgesamt 17 Formationen mit rund 250 Perso-

nen, 10 Wagen und rund 40 Pferden präsent sein. Die herrliche Natur, die attraktiven Angebote für Kinder, das Blauburgunderland und die touristischen Höhepunkte sollen den Besuchern des Marché Concours in Form von Sujetwagen präsentiert werden. Die Tradition wird durch die Schaffhauser Zünfte und Gesellschaften sowie die Trachtenfrauen dargestellt. Dazu werden über 100 Ehrengäste aus dem Kanton Schaffhausen erwartet.

Die Schaffhauser Projektverantwortlichen erhoffen sich, dass auch möglichst viele Schaffhauserinnen und Schaffhauser an diesem Festwochenende den Weg in den Jura finden werden. Dafür steht ein besonderes Angebot zur Verfügung: In Zusammenarbeit mit dem Schaffhauser Carunternehmen Rattin und den Schaffhauser Nachrichten werden für Tagesausflüge am Sonntag, 14. August 2011, nach Saignelégier Kombibillette inklusive Eintritt angeboten (Carfahrt inkl. Tribünenplatz Fr. 95.--; Carfahrt inkl. Stehplatz Fr. 70.--).

Schaffhausen, 30. Juni 2011

Staatskanzlei Schaffhausen

Auskunft erteilt:

Staatsschreiber-Stv.

Christian Ritzmann

Tel. +41 52 6327361